

## Brand in Krefeld: Feuerwehr rettet drei Bewohner aus der Rauchfalle!



In der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag, genauer gesagt am 21. November 2024, wurde die Feuerwehr Krefeld zu einem brennenden Kiosk in einem Wohn- und Geschäftshaus auf der Kölner Straße alarmiert. Als die Einsatzkräfte eintrafen, stand der Kiosk bereits lichterloh in Flammen. Doch das war noch nicht alles – das Drama nahm seinen Lauf, als zwei Bewohner der darüber liegenden Wohnungen sich mutig selbst in Sicherheit brachten.

Die Feuerwehr handelte schnell und startete sofort mit einer umfassenden Menschenrettung. Atemschutztrupps wurden mobilisiert, um drei Personen aus dem dicht verrauchten Gebäude zu befreien. Glücklicherweise konnten alle geretteten Personen nach einer Untersuchung durch den Notarzt vor Ort verbleiben und wurden während der Löscharbeiten in einem bereitgestellten Bus betreut. Dank des schnellen und

entschlossenen Eingreifens der Feuerwehr konnte der Brand rasch unter Kontrolle gebracht werden, und eine Ausbreitung auf die oberen Stockwerke blieb glücklicherweise aus.

## **Feuerwehr im Dauereinsatz**

Im Einsatz waren sowohl die Berufsfeuerwehr als auch der Rettungsdienst der Stadt Krefeld und die Einheit Fischeln der Freiwilligen Feuerwehr. Ein beeindruckendes Beispiel für die Zusammenarbeit der Rettungskräfte, die in solch kritischen Situationen das Leben der Menschen im Blick haben. Ganz gleich, wie brenzlich die Lage ist, die Feuerwehr steht bereit, um Menschenleben zu retten und Schäden zu minimieren.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Hönow, Brandenburg, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [bmel.de](https://www.bmel.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**